



Al Gobierno aún no le salen las cuentas para aprobar la reforma laboral

El decreto que desarrolla la reforma laboral, que tiene que ser **convalidado el próximo 3 de febrero** en el Congreso de los Diputados se está convirtiendo en **uno de los mayores quebraderos de cabeza del Gobierno** en lo que va de legislatura. Lo que había comenzado con una negociación entre grupos políticos se está convirtiendo en un ejercicio de funambulismo por parte del Ejecutivo que, a día de hoy, **no tiene claro que vaya a ser capaz de sacar su proyecto adelante**.

La vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Trabajo, **Yolanda Díaz, está redoblando esfuerzos estos días para lograr que al menos ERC vote “sí”** al texto pactado por el Gobierno con patronal y sindicatos. “Nunca me levanto de la mesa, voy a agotar la negociación”, ha asegurado la ministra que, para convencer a ERC, PNV, EH Bildu, BNG y CUP, ha propuesto aprobar ahora esta reforma y **con posterioridad introducir en el Estatuto de los Trabajadores las exigencias planteadas por estos partidos**.

Pero la estrategia de Díaz **no tiene el apoyo de la parte socialista del Gobierno**, que no asume ni siquiera ese posible compromiso de cambios futuros. En este sentido, el PSOE, con el propio presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez, a la cabeza, mantiene la posición de la que no se ha movido un ápice** desde que comenzó la negociación, y que se basa en tres premisas: no ...